



La Universidad Complutense convoca de nuevo su Premio Joven

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad Complutense de Madrid mantiene un año más la convocatoria del Premio Joven, un galardón que tiene como objetivo promover la investigación, creatividad, solidaridad y respeto de los jóvenes por el medio ambiente.

El galardón está dotado con 6.000 euros y pueden presentarse al certamen personas de cualquier nacionalidad, residentes en España, con una edad comprendida entre los 18 y 35 años. El plazo para presentar las solicitudes acaba el próximo día 31.

En la edición del pasado año resultaron galardonados dos antiguos alumnos de la Universidad de Salamanca. Uno de ellos ganó en Ciencia y Tecnología y otro logró un accésit en Artes Plásticas. ■